



**A la comunidad del Colegio de Ciencias y Humanidades,
al público en general:**

El día de ayer, lunes 14 de octubre, apareció en algunos medios de comunicación una noticia sobre la supuesta agresión a una alumna del primer semestre del plantel Sur. Los hechos que se describen en dichas notas periodísticas no se han podido aclarar porque no ha habido, hasta el momento, ninguna denuncia en la oficina jurídica de esta dependencia universitaria.

Pese a lo anterior, el pleno del Consejo Técnico del Colegio de Ciencias y Humanidades manifiesta su rechazo a cualquier forma de violencia contra algún miembro de nuestra comunidad, por ser totalmente ajena a la esencia de la Universidad.

Asimismo, demanda a los medios de comunicación conducirse con ética y veracidad para evitar confusiones en la comunidad universitaria y a las autoridades competentes les exige una investigación expedita para conocer con certeza lo ocurrido.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 15 de octubre de 2019

Consejo Técnico del Colegio de Ciencias y Humanidades